

¿UN CEREBRO SIGUE SIENDO MARAVILLOSO CON DAÑO CEREBRAL ADQUIRIDO?

Con motivo del día internacional del Daño Cerebral Adquirido (DCA), Fundación Casaverde te invita el próximo 26 de octubre, a explorar los entresijos de tu cerebro con un evento único en la provincia de Alicante.

Presentaremos la "**Guía de Aproximación Integral al Daño Cerebral Adquirido**" en la que se recoge la visión desde numerosas perspectivas sanitarias profesionales.

Además contaremos con la participación de la prestigiosa periodista Dña. Victoria Prego; afectada por un Ictus en 2013, la Dra. Victoria Sotos; Jefa de la unidad de Neurorehabilitación del Hospital Vinalopó Salud; D. Alberto Giménez, Presidente Fundación Casaverde; y Dña. Noemí Pastor, paciente recuperada en el Hospital de Rehabilitación Neurológica Casaverde Mutxamel.

Finalizaremos con un cocktail durante el cual podremos intercambiar impresiones en un ambiente informal rodeado de personas comprometidas con el DCA. Aprovecharemos la ocasión para hacer entrega de un ejemplar de la guía a los asistentes.

Esperamos tu confirmación de asistencia y que podamos saludarte personalmente el día del encuentro.

HORA DE COMIENZO: 19:00H

LUGAR: Club Información - Av. Dr. Rico, 17, Alicante

Confirma tu asistencia: Tel: 965 929 161 - info@grupocasaverde.com

